

**Postulat**

von Dr. Bernhard im Oberdorf (SVP)  
und Raphaela Ulcay-Hauser (SVP)

GR Nr. 2003/ 206

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie er sich dafür einsetzen kann, dass zur Vermeidung von Südanflügen über dicht besiedeltes Gebiet der sogenannte „gekröpfte“ Anflug von Norden her umgesetzt werden kann. Es wird gebeten, dabei Druck auszuüben, dass bei guten Sichtverhältnissen dieser Anflug sofort umgesetzt wird; für schlechte Sichtverhältnisse wird gebeten, Druck auf eine möglichst rasche Installation der technischen Einrichtungen auszuüben: Mittelfristig für die GPS gestützten Technologien, kurzfristig für die Mikrowellen gestützten Technologien.

**Begründung:**

Schon im letzten Herbst wurde von Seiten der SVP auf dieses Anflugverfahren hingewiesen; diesen innovativen Hinweisen blieb aber bis vor kurzem ein grösseres Echo versagt. Es entsteht somit der Eindruck, dass sich verschiedene Instanzen, nicht zuletzt jene in Bern, damit zieren, auf die Realisierung solcher effizienter Verfahren hinzuwirken. Daher ist es notwendig, dass direkt betroffene Regionen und Gemeinwesen den nötigen Druck ausüben.

Antrag auf gemeinsame Behandlung mit der Interpellation GR Nr. 2003/156.

Bernhard im Oberdorf  
Raphaela Ulcay-Hauser